
INFORMACIÓN POLÍTICA

Destaca Peña Nieto avances en el sector salud

- Inaugura hospital y destaca solvencia del **IMSS**
- Pide reconocer logros y viabilidad financiera



El presidente Enrique Peña Nieto y los miembros de su gabinete evaluaron avances de los compromisos presidenciales.

ALBERTO MORALES Enviado
—alberto.morales@eluniversal.com.mx

Nogales, Son.— El presidente Enrique Peña Nieto señaló que a cinco años del inicio de su administración, uno de los grandes avances es en un ámbito de los más sensibles para la sociedad: la salud.

“Porque sin salud es imposible alcanzar cualquier otro objetivo, es imposible llevar a cabo cualquier sueño, cualquier propósito que cualquier persona se trace en su vida, es importante gozar de salud”, dijo al inaugurar el Hospital General de Zona número 5 del IMSS, en Nogales, su compromiso de gobierno número 194.

El presidente Peña Nieto refirió que entre los beneficios alcanzados, el IMSS, una institución que hace cinco años estaba en quiebra, hoy es más solvente y pasó de números rojos a números negros.

“El instituto fue capaz de modernizarse, de reestructurarse, de generar ahorros bien importantes, como las compras consolidadas (...) y logró tener viabilidad financiera, dejó de comerse sus reservas financieras, que muchas de ellas son para las pensiones de quienes son población derechohabiente de esa institución”, aseguró.

El presidente Peña Nieto dijo que para desterrar el enojo social hay que tener memoria, por lo que pidió a la sociedad reconocer los avances en ámbitos sensibles para los mexicanos, como lo es el tema de la salud.

“Cuando veníamos en vuelo hacia Nogales les compartía a mis compañeros del gabinete, cuando veíamos las grandes cifras, los avances, los grandes números, les preguntaba cómo poder comunicar y compartir ante la sociedad estos avances, que se asimilen los logros y desterrar lo

“Hay que pensar bien las cosas, tener memoria de en dónde nos encontrábamos hace seis años y cuánto hemos avanzado hasta ahora”

ENRIQUE PEÑA NIETO
Presidente de México

que algunos llaman este irracional enojo social.

“Hay que pensar bien las cosas, tener memoria de en dónde nos encontrábamos hace seis años y cuánto hemos avanzado hasta ahora”.

Dijo que como titular del Ejecutivo es el primero en ser autocrítico y reconocer donde hay rezagos, pero también el primero en demandar de manera comedida que haya memoria entre nuestra población y sepamos reconocer de avances, de logros y de beneficios que en el tiempo se han ido obteniendo.

El Ejecutivo destacó también que en su gobierno se han creado 3.2 millones de empleos formales y

que la proyección es que al término de su administración las fuentes de empleo lleguen a más de 4 millones, lo que sería la mayor cifra de empleos generados en un periodo de gobierno.

El presidente Peña Nieto aseguró que estos logros se dieron gracias a la dinámica económica en la que se encuentra el país, cuyos avances a veces pasan inadvertidos para los ojos de muchos.

“El Seguro Social dio a conocer que esta dinámica y este ritmo de generación de empleos no se ha perdido, se mantiene, y que en el mes de enero de 2018 se crearon 113 mil 722 empleos. Eso es mucho más de lo que hace apenas un año se había generado, siendo además el sexenio del empleo”, dijo.

La gobernadora de Sonora, Claudia Pavlovich (PRI), reconoció el trabajo del Ejecutivo federal porque en los hechos cumplió con uno de sus compromisos de campaña.

El director del IMSS, Tuffic Miguel Ortega, destacó que el nuevo hospital forma parte de un paquete de 12 nuevos hospitales y 40 unidades médicas familiares que tienen por objeto transformar y mejorar nuestra infraestructura médica. ●

Solicita aplicar ley en comicios

El presidente Enrique Peña Nieto se reunió con integrantes de su gabinete legal y ampliado, a quienes les pidió vigilar y cumplir con la ley electoral previo a los comicios del próximo 1 de julio. La Presidencia de la República informó que el Ejecutivo ratificó su instrucción de “cumplir y respetar las normas legales

que deberán observar todos los servidores públicos antes del proceso electoral en marcha”. En el encuentro privado en la Residencia Oficial de Los Pinos, Peña Nieto y los secretarios revisaron logros y evaluaron avances de los compromisos presidenciales, así como pendientes de su gobierno. ● Alberto Morales